



Pièces	4 Pièces
Superficie	94 m²
Référence	4-1112VA
Prix	1 095 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

Située au cœur du quartier du Pehn Chaï, à pieds des commerces, des bus et des écoles, dans une petite résidence récente de 2018, sécurisée avec parc et piscine, magnifique villa toit d'env. 92.45m² Loi Carrez, bénéficiant de + de 75m² de terrasses et vue sur les collines environnantes et la mer. Vous profiterez d'une belle entrée qui dessert la pièce à vivre et sa cuisine américaine équipée, sa chambre parentale en suite avec salle de douche wc, 2 autres chambres et un salle de douche wc, le tout ouvert sur les terrasses et la vue. Une cave et 2 garages fermés viennent compléter cet agréable ...

Located in the heart of the Pehn Chaï district, within walking distance of shops, buses and schools, in a small, secure residence built in 2018 with park and swimming pool, this magnificent rooftop villa of approx. 92.45m² Loi Carrez, benefits from more than 75m² of terraces and views of the surrounding hills and sea. You'll enjoy a beautiful entrance hall leading to the living room with its fully-equipped open-plan kitchen, an en suite master bedroom with shower room and toilet, 2 other bedrooms and a shower room with toilet, all opening onto the terraces and views. A cellar and 2 closed ...

MARLY PRIVILEGE CANNES CROISSETTE

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

